

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	El Bueno, El Malo y La Fea	Detienen a mujer por fraude y extorsión	Cinthia Daniela “N”, fue detenida por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, por el delito de extorsión , luego de exigir dinero a un adulto mayor en la alcaldía Benito Juárez. Está vinculada a investigaciones por fraude y extorsiones.
EXCÉLSIOR	Yo lector Gabriela Suárez	Incongruencia	Recientemente, un familiar tuvo un percance con un motociclista repartidor, si bien el conductor de la moto tuvo algunas lesiones, no requirió traslado a un hospital, indicó que le llamara a su seguro para deslindar responsabilidades, el joven le respondió que no tenía, al preguntarle por qué no se esperó a que llegara una patrulla, su respuesta fue que se enteró que conducir sin contar con seguro es una de las multas más frecuentes para los motociclistas en la CDMX, así como invadir el cruce peatonal y no portar casco y que prefieren arreglárselas aparte, porque esperar o llamar a una patrulla siempre es contraproducente para los automovilistas, aunque no hayan tenido la responsabilidad del accidente.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Anuncian bloqueos	Este viernes promete ser muy complicado, pues transportistas volverán a desquiciar el tráfico vehicular en el Valle de México. Esto, en protesta por las extorsiones y cobro de piso de grupos delincuenciales por el secuestro de uno de sus operadores.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Los próximos desaparecidos	Juan tiene 27 y vive en Culiacán donde ha desaparecido el mayor número de hombres de su edad. De los 113 ausentes que hay en ese grupo. 19 desaparecieron en Sinaloa, y nueve, en Culiacán. Detrás vienen el Estado de México, con 12 casos de desaparición de hombres de 27 años. Luego está Sonora, con 10, Ciudad de México. Chiapas, Zacatecas. Michoacán y Nuevo León, con siete cada uno.

Síntesis informativa

16 de enero de 2025

EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Cuán equivocados están en Estados Unidos	Ayer, el candidato a secretario de Estado del próximo gobierno en Estados Unidos, Marco Rubio, compareció frente al Senado y dijo que los carteles mexicanos "tienen básicamente el control operativo sobre enormes extensiones de las regiones fronterizas entre México y Estados Unidos. Es simplemente un hecho desafortunado, y es uno que vamos a tener que enfrentar con nuestros socios en México"
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	97.2	En 97.2 por ciento de los homicidios ocurridos en el estado (de Sonora) las víctimas se esmeraron, en el transcurso de su vida, en crear un entorno de riesgo, en virtud de las actividades ilegales en las que estuvieron involucradas".
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	La agenda de Marco Rubio	Dice el próximo secretario de Estado norteamericano, Marco Rubio, que una acción militar contra los carteles mexicanos es opción que está a disposición de Donald Trump , y no miente ni tiene la mínima intención de hacer un bluf.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	La agenda de Marco Rubio	El uso del Ejército estadounidense contra los carteles mexicanos "es una opción que el Presidente tiene a su disposición" , declaró ayer Marco Rubio.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Slim va de avanzada	Resulta que el magnate mexicano, Carlos Slim, asistirá a la toma de protesta de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, este 20 de enero.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Sheinbaum excluida	Donald Trump excluyó a la presidenta Claudia Sheinbaum de su lista selecta de líderes invitados a su toma de posesión el próximo lunes en las escalinatas del Capitolio.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Mejor	Donald Trump rompió el protocolo centenario de no invitar presidentes extranjeros a las tomas de posesión y convocó a populistas derechosos : al argentino Milei, el salvadoreño Bukeley la italiana Meloni. Qué bueno que no invitó a Claudia Sheinbaum que ahí sí, debo decir, es diferente.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Llamado responsable	La presidenta Claudia Sheinbaum demuestra su compromiso con una justicia participativa al pedir al Poder Judicial reanudar el proceso de selección de jueces , frenado por amparos que podrían coartar los derechos de quienes son aspirantes.
LA JORNADA	Editorial	Gaza: tregua engañosa	Ayer se anunció que Tel Aviv y Hamas alcanzaron un acuerdo para un alto el fuego en la franja de Gaza.

Síntesis informativa

16 de enero de 2025

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Lenia VS. Morena	La ministra Lenia Batres Guadarrama propuso al pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) hacer un "extrañamiento" a la Cámara de Diputados.
EL FINANCIERO	Confidencial	Oportunismo tricolor	Alejandro Moreno , líder nacional del PRI, no escatimó en aprovechar las palabras de la presidenta Claudia Sheinbaum respecto de que ella y sus hijos fueron a guarderías del IMSS.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Punto de acuerdo	En San Lázaro, se presentó un punto de acuerdo para que la SRE solicite a EU un informe sobre medidas para combatir el tráfico de armas.
MILENIO	Trascendió	Abasto de agua	Que hoy Claudia Sheinbaum se reunirá con más de dos mil presidentes municipales ya confirmados, todos los gobernadores y la jefa de Gobierno capitalina en el World Trade Center de Ciudad de México, a quienes les planteará sumar recursos federales, estatales y municipales para el abasto de agua.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Alcaldes sin voz ni voto	Varios alcaldes convocados y entrevistados en víspera de su encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum se sienten tristes.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Abasto de agua	Este jueves se llevará a cabo una de las reuniones políticas más interesantes de los últimos tiempos , cuando la presidenta Claudia Sheinbaum se reúne con las más de 2 mil 400 alcaldesas y alcaldes, así como con los 32 mandatarios estatales del país.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Iguala, nuevo comienzo	Morena tomó en sus manos el municipio de Iguala, sí, el de los 43 de Ayotzinapa. El PRD se diluyó y las nuevas autoridades buscan mostrar que son capaces de cambiar de fondo este rincón guerrerense tan flagelado.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	La afinidad Sheinbaum-Gil	La presidenta Sheinbaum y el abogado Roberto Gil han concordado en una demanda: el Comité de Evaluación del Poder Judicial debe olvidarse de los jueces y retomar el proceso para seleccionar candidatos a la elección de ministros, jueces y magistrados.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Inconstitucionalidad	La Suprema Corte de Justicia de la Nación, atiende las acciones de inconstitucionalidad. Presentadas por los legisladores de oposición contra las reformas aprobadas en el Senado en abril de 2023.
EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	¿Moches en el INBAL?	Periodista en sus años mozos, formada en la Ibero y el Colegio de México, Úrsula Camba Ludlow orientó su trabajo académico y profesional a los estudios históricos.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	En busca de estadistas	Si bien es cierto que el poder genera riesgos e incertidumbre en materia de prácticas democráticas, rendición de cuentas y transparencia, ofrece, por otro lado, las ventajas de tener un Ejecutivo de respuestas rápidas a la volatilidad de nuestro vecino.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Texas y el horror para los paisanos	México define Texas en una manera que ni otro estado lo experimenta con ninguna otra nación. En el segundo estado con más migrantes y con más mexicano-americanos.

Síntesis informativa

16 de enero de 2025

EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Desabasto médico	Una de las herencias del anterior sexenio que involucra más complejidad no sólo técnica sino sobre todo por el costo humano implícito, es el desabasto médico.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Sin estado de derecho	En México vivimos sin Estado de derecho. Los desacatos a las órdenes de los jueces son ignorados una y otra vez por legisladores y autoridades. ¿Y qué pasa? Absolutamente nada.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Traban relevo en el Metro	Con todo y que Claudia Sheinbaum dio su bendición desde el año pasado, para que Guillermo Calderón fuera removido del Metro, en el gobierno capitalino hacen oídos sordos se dedican a patear el bote.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Los tanteos de Trump	Conforme se acerca la toma de posesión de Donald Trump van siendo afinadas algunas de sus propuestas más agresivas, aunque siempre con las reservas que impone el carácter intempestivo y la vocación fullera del inminente sucesor de Joe Biden.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Plan México	He leído el Plan México y las palabras de la presidenta Sheinbaum al presentarlo. Me gusta. Es ambicioso, pone metas difícilmente alcanzables, pero medibles, y mira al lugar correcto para México: la prosperidad como fuente de bienestar.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	El truculento caso del gobernador Durazo	El hijo del gobernador Durazo es amigo íntimo del hijo del dueño de una mega empresa china fabricante de gorras que hasta cotiza en la Bolsa de Hong Kong.
EL UNIVERSAL	Fila Cero Azucena Uresti	"Usted está aquí"	En total, el Índice de Democracia ha medido a 167 países y territorios del mundo desde 2006; desde ese año, y hasta 2020, México se ubicó en el nivel de "democracia defectuosa": es decir, con "elecciones libres y justas y, aunque haya violaciones de la libertad de los medios de comunicación, se respetan las libertades civiles básicas".
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Quiere INE el tiempo-aire de partidos políticos	En el INE corre la intención de "tomar" los tiempos oficiales de los partidos políticos para garantizar "la máxima difusión" del proceso de selección del nuevo Poder Judicial del bienestar.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Elección judicial: peor sí es posible	Ante la falta de claridad , los institutos electorales estatales se ven impedidos para avanzar.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Cárteles como grupos terroristas	La administración de Sheinbaum debe caracterizar a los cárteles como grupos terroristas desde esa base establecer los mecanismos de cooperación con el gobierno de Trump, como lo han hecho, en sus respectivos casos, países como Colombia o Francia.
LA RAZÓN	Rozones	Censo y trabas por quitar	Y fue la alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, quien ayer anunció que llevará a cabo un censo de inmuebles abandonados o invadidos, así como uno, calle por calle, de los comerciantes en vía pública que hay en la demarcación, pues se estima que son 13 mil.



Síntesis informativa

16 de enero de 2025

LA RAZÓN	Bajo reserva Bibiana Belsasso	Migrantes	El próximo lunes, Estados Unidos tendrá un nuevo presidente, Donald Trump , quien ha hecho campaña durante meses con el discurso de que va a deportar a miles de migrantes.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Basurero de EU	A México vienen a dar millones de toneladas de nocivos desechos de Estados Unidos que ponen en riesgo la salud.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Cobrar aranceles	Trump sostiene que si cobran impuestos suficientemente altos a las importaciones, no será necesario cobrarlos a los estadounidenses. Es falso.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC